



## Reciben a Santiago Creel con el grito de “presidente...presidente”

El diputado panista Santiago Creel Miranda se dijo listo, decidido y animado para ser el primero en inscribirse como precandidato a la presidencia de la República por la Alianza Va por México.

Entrevistado en el marco de la inauguración de la reunión plenaria de su grupo parlamentario, que se lleva a cabo en Tampico, Tamaulipas y donde recibido con el grito de “¡presidente...presidente...presidente!” por parte de sus compañeros legisladores, Creel Miranda dijo que solo está en espera de que se abra el registro de candidatos por parte de su partido.



“Estoy listo, decidido y animado y totalmente ya esperando a que se abra el registro de candidatos y, reitero, voy a ser el primero en registrarse. Quiero tener el privilegio, el honor de representar al Partido Acción Nacional, a la alianza Va por México, al PRI, al PRD y al PAN y ser el presidente de este país”.

“¿Y por qué lo quiero ser?, porque primero quiero reconciliar al país, un país que el Presidente de la República, el Jefe de Estado, que debería de unir a los mexicanos los ha dividido, un presidente que ha destruido instituciones y programas. Desde el seguro popular y nos dejó sin medicamentos y ahora quiere destruir hasta al árbitro electoral”.

Sin embargo, dijo que los panistas no están mancos “ni mal habilitados” y por eso han frenado su reforma contaminante y tóxica que fue la reforma eléctrica, la militarización y se frenó la destrucción del árbitro electoral. “Tal no estamos mancos y vamos con todo”.

Cuestionado sobre a que “corcholata” de Morena le gustaría enfrentarse en las elecciones del 2024, el presidente de la Cámara de Diputados respondió: “Con la que pongan; yo estoy puesto. A mí no me interesa decir una, otro u otro, lo que ellos representan es exactamente lo mismo y da igual, son títeres de un titiritero que se llama Andrés Manuel López Obrador.

“Me da igual quien sea, yo voy con todo, con mi experiencia, con mis resultados y decidido a cambiar al país”. Confió en que la alianza Va por México logrará ponerse de acuerdo y elegir a quien será su abanderado presidencial “sin raspones”.

<https://www.capitalmexico.com.mx/reporteros/reciben-a-santiago-creel-con-el-grito-de-presidentepresidente/>